

Pour un développement intégral

Pour la première fois, du début du mois de mai jusqu'à début juillet, les élèves des Groupes 4 et 5 participent aux activités du CRIAR (Centre de Référence pour la Première Enfance), mis en place par la Préfecture de Recife depuis 2023. Consacré au développement intégral des enfants de zéro à six ans, ainsi qu'à la formation des adultes de référence pour eux, le lieu offre plusieurs espaces pour travailler les aspects cognitifs, émotionnels et la motricité.



Psy pour les petits

Le Projet Psychologie Solidaire a repris cette année, avec des séances hebdomadaires gratuites pour les élèves, à partir de trois ans, qui présentent des comportements atypiques, comme par exemple l'agressivité ou la difficulté pour parler et s'intégrer. Le service est assuré par la bénévole Suzana Cabral, qui a aussi animé la conférence « La maman est une pluie d'amour » dans le cadre de la Fête des Mères.

Faire un don à Brésil de Demain pour soutenir les activités para-scolaires du centre communautaire Gabriela Feliz et offrir un avenir aux enfant, c'est facile. Vous pouvez faire un virement avec le bon de versement ci-joint ou en ligne sur le site www.bresil-de-demain.org

Un petit don peut faire une grande différence !

Vous pouvez aussi nous soutenir en donnant du temps et des idées au Comité en Suisse, contactez-nous!

Brésil de Demain - p.a. Katiucia Capel De Carvalho
ruelle du Réservoir 1 - 1322 Croy - 078 224 84 38 -
www.bresil-de-demain.org info@bresil-de-demain.org



Juin 2024

Cher.e.s ami.e.s de Brésil de Demain

L'édito de la
Présidente,
Mariana Barahona



À regarder les pages de cette deuxième *lettre info* de l'année, les cœurs vont certainement se remplir de joie et d'espoir ! La Gabriela Feliz poursuit son bon chemin, consolidant son rôle de référence dans la communauté Novo Caxangá, grâce à vous et à l'important soutien de la Préfecture de la ville de Recife.

Si d'un côté le fonctionnement de l'école – qui accueille actuellement environ 170 enfants, sous une nouvelle direction (partagée) depuis le début de l'année – se passe plutôt bien, de l'autre, les besoins du quartier où elle se trouve sont toujours importants, les habitant.e.s restant vulnérables.

C'est pourquoi, depuis les derniers mois, une bonne dose d'énergie est consacrée aux activités du Centre Communautaire, comme par exemple, le projet de qualification professionnelle dans lequel s'insère l'atelier d'artisanat (page 3), ou encore le soutien psychologique hebdomadaire offert aux enfants en difficulté (voir p.4). On y ajoute la Capoeira pela Paz ou le Justiça para Todos, et voilà un menu diversifié de services éducatifs et d'assistance qui donnent à la communauté une meilleure qualité de vie et un sens de la citoyenneté.

Longue et belle vie à ces initiatives, ainsi qu'aux ami.e.s de notre Association que nous aurons le plaisir de revoir lors de l'Assemblée Générale de Brésil de Demain le 28 juin. La convocation est jointe au bulletin d'information.

Bonne lecture et bel été....



La magnifique et talentueuse équipe Cuisine du Brunch Merci à Carole Emery et toute sa joyeuse bande !

Les saveurs de la solidarité

Coxinhas, pão de queijo, paçoca... ces gourmandises brésiliennes ont intégré le riche menu de notre traditionnel Brunch Solidaire qui a eu lieu fin avril à la grande salle de la Paroisse d'Épalinges.

Une septantaine d'amis de l'Association était au rendez-vous de ce dimanche pluvieux, certes, mais surtout arrosé d'une magnifique énergie de générosité et de bienveillance. En plus de profiter de la prestation gastronomique, les convives ont pu participer à une tombola garnie de prix variés, offerts par plusieurs donateurs·trices généreux·euses à qui nous exprimons UN GRAND MERCI!



Les lots de la Tombola ont été offerts par:

Roberto Salerno Côté cuisine - Prilly	Cynthia Mulhauser Crossfit Overlake -Crissier	Electrolux - Suisse
Sylvain Chappuis Fleuri sanitaire - Prilly	Sergio Corradini CC Concept - Prilly	Stojmenov Dimitar SMS Entretien - Ecublens

Nous remercions également tout·e·s les présent·e·s – dont la générosité permettra de soutenir les activités du Centre Communautaire –, en espérant vous retrouver à l'édition 2025, dans le cadre des célébrations des 30 ans de notre Association.



Somos Todas Gabriela - Nous sommes toutes Gabriela

Voilà le nom de la marque qui représente la version la plus avancée du cours d'artisanat, et qui intègre le projet de qualification professionnelle du Centre Communautaire. Mise en place au mois de mai, avec la participation active de 13 femmes de la communauté, cette initiative rassemble des femmes et les aide à développer leur business. « Notre but est de devenir durable et autonome en 2024 », dit Mariama Leão, responsable de la recherche de fonds. Elle explique que la stratégie pour générer des revenus est de produire des linges, des tapis, des housses de coussin, entre autres, surtout dans le contexte de dates festives, comme la St. Valentin (célébrée le 12 juin au Brésil). Actuellement il est possible d'acheter les produits en ligne (via Whatsapp et Instagram) ainsi qu'à des points de vente près de l'école.

Qu'en pensent-elles ?

"Nous enseignons et nous apprenons avec ce projet, qui ira très loin." (Dora)

"Je suis à la Gabriela depuis six ans, je vois un bon futur où nous vendrons beaucoup de pièces". (Erotilde)

"Je suis de retour au cours depuis quatre ans, actuellement dans l'atelier de macramé, et c'est magnifique! Une opportunité d'apprendre un métier, un rêve qui est là maintenant !" (Maria de Fátima)



Des linges de bain et tapis produits par la coopérative

Plus forts ensemble !

Le projet de Parrainage de familles au Brésil s'est étendu. Actuellement, 27 familles en bénéficient. Chaque donateur·trice contribue avec 88 reals par mois (environ 18 CHF), ce qui permet d'acheter un kit alimentaire et un plateau d'œufs à chaque famille.